

てつほく通信

第56号 令和元年(2019年)12月発行

手稲鉄北まちづくりセンター

手稲区曙7条3丁目6-22

TEL 684-0048 FAX 684-0657

02-001-19-837
31-2-643



このてつほく通信は、札幌市ホームページ「手稲区・手稲鉄北まちづくりセンター」からもご覧いただけます。

つきたてのお餅を堪能しました！



11月9日(土)稲陵中学校と12月8日(日)前田北小学校で、手稲鉄北まちづくり協議会主催の「もちつき大会」が開催され、両会場合わせて130kgのもち米が、約810人の方々に振る舞われました。

もちつきは、会場を設営し、たくさんの道具を準備し、もち米をとぎ、米をふかし、もちをついて、もちをこね、参加者にふるまうまで、たくさんの地域の方々の協力により行われます。



▲もち米をとぎます



▲もち米をふかします



▲つく前にもち米を整えます



▲色々な味のお餅を作ります

▼遊びのコーナー也大盛況



▲もちつき体験コーナー

▼今年も北海道科学大学の学生が協力してくれました



まちづくり協議会の取り組み

先のページでご紹介した取り組み以外にも、まちづくり協議会ではさまざまな事業が行われました。



生ごみたい肥化講座 (10/10)

NPO 法人「北のごみ総合研究所」から講師を招き、ダンボール箱を使った生ごみのたい肥化の仕方を学ぶため、住民 65 人が参加しました。



お楽しみ劇場 (10/20)

福祉のまち推進センターとの共催で行われたマリオネット人形劇には、住民 64 人が会場を訪れ、人形劇を楽しんでから紙コップでマリオネットを作りました。



食と健康 (10/30)

手稲区介護予防センター中央・鉄北や手稲区食生活改善推進協議会、手稲保健センターの協力を得て、「おいしい！減塩のコツ」と題して減塩メニューの説明や「運動で延ばそう！健康寿命」の講話があり住民 70 名が参加しました。



ひまわりコンサート (11/2)

稲陵中学校で同校の吹奏楽部、手稲鉄北小学校と手稲山口小学校の児童による演奏や合唱が行われ、約 540 人が歌声や演奏を楽しみました。



防災減災講習会 (11/7)

手稲区市民部総務企画課の職員を講師に招き、「洪水ハザードマップに関して」というテーマで住民 76 人が参加し、地元河川の浸水被害想定や避難行動について学びました。



ソフトバレーボール大会 (11/3)

手稲鉄北小学校の体育館を会場にして、12 チーム 75 人が参加し、熱戦が繰り広げられました。



山口団地連合自治会自主パトロール隊が「札幌市安全で安心なまちづくり功労者」表彰 (11/5)

多年にわたり地域の防犯活動に尽力された「山口団地連合自治会自主パトロール隊」が、このほど「札幌市安全で安心なまちづくり功労者」表彰を受けました。心よりお祝い申し上げます。

てつほくあそびねっと (11/30)

手稲山口小学校で「第 10 回てつほくあそびねっと」が開催され住民 50 人が参加し、「ていぬペタンク」の競技を楽しみました。

▶ 参加者たちは各チームに分かれて、区のマスコットキャラクター「ていぬ」をイメージした、競技に使う球「ぐんていぬ」を作ります。

▶ 各チーム 3 試合ずつ対戦して合計得点を競います。体育館に用意された各コートでは、試合が始まるとすぐに大きな歓声が上がっていました。

